



**5 Pièces**

**100 m<sup>2</sup>**

**Réf. R1818**

**870 000 €**

**Mougins**

Appartement à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Très joli appartement rénové et en parfait état, situé dans le prestigieux Royal Mougins Golf Resort, classé comme un des plus beaux parcours d'Europe. Il a fait l'objet des travaux minutieux réalisés par les propriétaires actuels et bénéficie d'un équipement haut de gamme et d'une décoration moderne et raffinée. Situé au 1<sup>e</sup> étage et exposé Ouest, l'appartement est composé d'une entrée, d'un séjour avec cheminée, salle à manger ouverte et cuisine d'une sobriété remarquable, d'une terrasse couverte avec vue sur la verdure, de 2 chambres, chacune avec sa salle d'eau. Garage fermé, place de parking ...

Very nice renovated apartment in perfect condition, located in the prestigious Royal Mougins Golf Resort, classified as one of the most beautiful courses in Europe. Meticulous work carried out by the current owners and the apartment benefits from its top-of-the-range equipment and its modern and refined decoration. Located on the 1st floor and facing West, the apartment is composed of an entrance, living room with fireplace, open dining room and kitchen of remarkable sobriety, a covered terrace with a view of the greenery, 2 bedrooms, each with its own bathroom. Garage, parking space and cellar ...

**ROYAL REAL ESTATE**

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

